

## Antrag auf Bezuschussung

... für die Veranstaltung des Medinetz Gießen mit dem Titel "Asylmonologe".

Die Asylmonologe sind ein Theaterstück welches von der „Bühne für Menschenrechte“ initiiert wurde und mittlerweile schon seit 2011 aufgeführt wird. Das Stück handelt von den Erlebnissen einzelner Menschen, die aus ihrem Heimatland nach Europa geflüchtet sind und in Deutschland Antrag auf Asyl gestellt haben. Die Monologe wurden zusammen mit dem Regisseur Michael Ruf in Interviews erarbeitet. Ziel ist es das Stück einer breiten Öffentlichkeit zugänglich zu machen, um somit auf die Flüchtlings- und Asylpolitik aufmerksam zu machen. Damit das gelingt, gibt es ein bundesweites Netz von SchauspielerInnen, die das Stück dann in ihrer Region aufführen. Es handelt sich dabei um professionelle SchauspielerInnen, die sich bereit erklärt haben auch für ein geringeres Honorar aufzutreten, um somit lokale Initiativen finanziell nicht zu überfordern. Lokale Initiativen organisieren dann einen passenden Veranstaltungsort und eine Diskussionsrunde im Anschluss an das Theaterstück. In Gießen möchten wir als Medinetz die "Asylmonologe" veranstalten.

### Kostenübersicht:

Honorar für SchauspielerInnen	400 €
Fahrtkosten SchauspielerInnen	200 €
Fahrtkosten für Regisseur	120 €
Fahrtkosten für Regieassistenten	100 €
Verpflegung	50 €
Bewerbung der Veranstaltung	100 €
Raummiete/Technik	75 €
insgesamt	1045 €

Die angegebenen Kosten sind bis auf das Honorar und die Raummiete keine fixen Kosten.

Beim Honorar für die SchauspielerInnen handelt es sich bereits um eine Solivariante der OrganisatorInnen.

Die Fahrtkosten der SchauspielerInnen ergeben sich je nach deren Wohnort. Es gibt ein bundesweites Netz. Ein Schauspieler kommt aus Frankfurt und einer aus Bonn. Bei dem dritten Schauspieler und dem Musiker ist der Anfahrtsweg noch unsicher.

Herr Ruf, der Regisseur, besitzt eine BahnCard 50 und reist aus Berlin an.

Die Regieassistenten kommen ebenfalls aus Berlin und besitzen eine BC 25.

Der Veranstaltungsort wird das Jokus in Gießen sein.

Wir vom Medinetz Gießen würden uns sehr freuen, wenn das StuPa Gießen unsere Veranstaltung finanziell unterstützen würden!

Conrad Matthes  
i.A. Medinetz Gießen